

LES MULOTS

Quels sont les risques ?

Les mulots peuvent poser plusieurs problèmes dans les domiciles et les structures agricoles. Ils sont connus pour se nourrir de grains, de racines et de jeunes plantes, ce qui peut causer des dommages aux cultures et aux réserves alimentaires. En tant que vecteurs potentiels de maladies et parasites, les mulots peuvent également représenter une menace pour la santé humaine et animale.



Description ?

Taille : Les mulots varient en taille, allant généralement de 7 à 12 centimètres de longueur, y compris la queue.

Corps : Dotés de pattes courtes et robustes, les mulots sont bien adaptés pour explorer divers terrains et se déplacer rapidement.

Couleur : Les mulots ont un pelage généralement brun à gris, avec parfois des nuances plus claires sur le ventre.

En résumé, les mulots deviennent des nuisibles en se nourrissant de grains et de jeunes plantes, ce qui peut causer des dommages aux cultures et aux réserves alimentaires. Leur capacité à creuser des galeries peut également compromettre les fondations des bâtiments.



Leurs lieux d'habitations ?

Les mulots préfèrent habiter dans des environnements où ils peuvent trouver facilement de la nourriture et un abri. On les trouve souvent dans les champs, les jardins, les vergers et les zones boisées, où ils creusent des terriers et des galeries souterraines pour se protéger des prédateurs et se reproduire. Ils peuvent également s'installer près des bâtiments agricoles et résidentiels, cherchant des endroits chauds et secs pour construire leurs nids.

